



COMMUNIQUE

Publier immédiatement
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES
Lundi 23 janvier 1961
OTTAWA - CANADA

Un spécialiste canadien en cooperatives ira au Nigéria

Le ministère des Affaires extérieures annonce aujourd'hui la nomination du Révérend M. H. MacKenzie, de Toronto, au poste de conseiller du gouvernement du Nigéria en matière d'expansion des coopératives de ce pays. Cette nomination s'effectue dans le cadre du Programme d'assistance technique aux pays du Commonwealth. A cette fin, M. MacKenzie a obtenu un congé de la Commission des missions d'outre-mer de l'Eglise unie du Canada.

M. MacKenzie compte arriver à Lagos le 26 janvier et demeurera un an au Nigéria. Il s'appliquera à former des chefs pour le Mouvement coopératif de la région occidentale et fera des recherches sur l'organisation et les méthodes de ce mouvement. En outre, il dirigera et fera des travaux sur place, établira des cours de perfectionnement pour les travailleurs de coopératives surtout dans les villages et remplira les fonctions de conseiller auprès du principal du Collège des coopératives à Ibadan.

M. MacKenzie, né en Chine, y a fait ses premières études. Il est diplômé des Collèges Victoria et Emmanuel de l'Université de Toronto et il a aussi suivi des cours du Collège d'agriculture de l'Ontario. Lorsqu'il faisait partie du personnel de l'Université Saint-François-Xavier, il s'est occupé d'extension de l'enseignement en Nouvelle-Ecosse et en Colombie-Britannique. A partir de 1944, il a fait des travaux missionnaires pour l'Eglise unie du Canada en Chine et dans l'Inde, où il s'est consacré à l'éducation des adultes, aux coopératives, à la santé publique, dans les villages. M. MacKenzie a publié en chinois et en hindou des brochures sur l'éducation des adultes et les caisses populaires.

Il sera accompagné de sa femme et de ses trois enfants.